

Einladung zur Ausstellung von Elke Pfaffmann im Kunstverein

Liebe Kunstfreundinnen und Kunstfreunde,

wir freuen uns sehr, Ihnen die kommende Ausstellung von präsentieren zu dürfen!

Vom **29. Juni bis zum 27. Juli 2025** zeigt die renommierte Künstlerin **Elke Pfaffmann** ihre Werke im Alten Rathaus in Dahn.



Elke Pfaffmann wurde 1961 in Landau/Pfalz geboren und studierte ab 1983 Kunsterziehung, Kunstgeschichte und Geografie an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz. Sie schloss ihr Studium 1992 mit dem ersten Staatsexamen ab. Parallel dazu vertiefte sie ihre Leidenschaft für Glasgestaltung in der Architektur bei Prof. Ludwig Schaffrath an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart. Zwischen 1990 und 1994 übernahm sie einen Lehrauftrag für Glasmalerei an der Akademie Mainz. Seit 1991 ist Elke Pfaffmann freischaffend tätig mit einem besonderen Schwerpunkt auf Kunst im öffentlichen Raum. Im Jahr 2007 absolvierte sie ihr zweites Staatsexamen. Privat ist sie verheiratet, hat zwei Kinder und lebt und arbeitet in Offenbach/Queich.

Die Künstlerin wurde mit mehreren Preisen ausgezeichnet. Darunter der Heinrich-von-Zügel-Preis der Stadt Würth und ein Stipendium der Stadt Erfurt in den Künstlerwerkstätten Erfurt. Ihre Arbeiten sind geprägt von einer tiefen Faszination für das transparente Material Glas, das sie in vielfältigen Experimenten und künstlerischen Interventionen in öffentlichen Gebäuden einsetzt.

Unter vielen anderen finden sich GLAS-Gestaltungen in der Evang. Stadtkirche Groß-Gerau, im Lotte-Lemke-Haus Bad Kreuznach, im Kloster der Ewigen Anbetung Mainz, der Universitätsklinik Mainz und der Katharinenkirche Frankfurt.

Emaillie- Gestaltungen findet man im bademaxx Speyer, in der Realschule Limburgerhof und der Fachhochschule Koblenz.

Alle Informationen können Sie auf der Website der Künstlerin www.elke-pfaffmann.de finden.

Zusammengefasst sagt sie über Ihr Schaffen:

„Seit meiner Ausbildung an den Akademien der Bildenden Künste in Mainz und Stuttgart, insbesondere bei Ludwig Schaffrath, fasziniert mich das Material Glas in seiner Vielseitigkeit. Ich liebe die Transparenz, das Lichtspiel und die Möglichkeit, mit Glas Räume atmosphärisch zu gestalten. Mein Ziel ist es, die Eigenschaften des Materials gezielt zu nutzen, um Räume zu schaffen, die sowohl ästhetisch ansprechend als auch stimmungsvoll sind. Dabei ist es für mich wichtig, den jeweiligen Ort vor Ort zu erleben, um die Atmosphäre und die Bedürfnisse der Nutzer zu verstehen. So kann ich individuelle Gestaltungslösungen entwickeln, die den Raum bereichern und eine besondere Stimmung erzeugen.“

Wir laden Sie herzlich ein, die faszinierende Welt von Elke Pfaffmann zu entdecken!

Besuchen Sie uns im Kunstverein und erleben Sie die beeindruckenden Werke dieser außergewöhnlichen Künstlerin.